



Communiqué de presse

Le 22 novembre 2016

Alphabet, loueur longue durée multimarques leader en France, lance une solution de télématique embarquée innovante permettant aux entreprises d'optimiser la gestion de leur parc

Alphabet consolide son avance en matière de solutions de mobilité destinées aux entreprises, en mettant à leur disposition un nouveau service de télématique embarquée développé avec OCEAN (société d'Orange Business Services), spécialiste des solutions de gestion de flotte, d'éco conduite et de géolocalisation. Alphabet répond ainsi à une demande de plus en plus forte de ses clients, soucieux d'optimiser la gestion de leur parc et d'augmenter la productivité de leur entreprise tout en réduisant les coûts d'exploitation de leurs véhicules.

Les gestionnaires de parc sont confrontés à des enjeux économiques (optimisation du TCO, meilleure organisation du travail), écologiques (réduction de l'empreinte carbone) et sociaux (sensibilisation des conducteurs, baisse de l'accidentologie). La télématique embarquée est un système de remontée d'informations qui permet de répondre à ces problématiques. Elle fournit en temps réel des données concrètes pour piloter finement la gestion des flottes d'entreprise.

La prestation télématique d'Alphabet développée par OCEAN est disponible sur les véhicules des gammes Peugeot, Citroën et DS. Elle sera prochainement proposée sur d'autres marques. Elle offre l'avantage de récupérer directement les données depuis les boîtiers montés dans les véhicules par les constructeurs. Un plus indéniable car aucune intervention et aucun développement ne sont nécessaires *a posteriori*. Alphabet fait ainsi partie des pionniers dans le déploiement d'une solution télématique utilisant des boîtiers de « première monte ».

Ce dispositif répond à un choix stratégique d'Alphabet car il permet de garantir à ses clients un service complet, rapide et de qualité. Avec l'obligation d'équiper tous les véhicules de la fonctionnalité eCall, tous les véhicules neufs seront de fait pré-équipés de ce type de boîtier dès 2018 et la prestation sera alors déployable sur l'ensemble des marques automobiles du marché.

Avec la solution télématique d'Alphabet, Le gestionnaire de parc accède en temps réel aux informations des véhicules de son parc en se connectant à une plateforme personnalisée, à partir de laquelle il peut éditer ses propres tableaux de bord.

Cette solution est proposée en deux versions :

Avec la version « **Télématique Access** », le gestionnaire de parc dispose des informations suivantes :

- Relevé kilométrique pour piloter finement sa flotte,
- Indicateurs « écoconduite » (freinages et accélérations brusques, par exemple) permettant d'identifier les conduites génératrices d'excès de consommation de carburant et d'émissions de CO₂,
- Informations sur les opérations d'entretien à planifier, éventuels problèmes techniques sur le véhicule.

La version « **Télématique Expert** » propose en plus un module de géolocalisation permettant d'obtenir des informations sur les trajets des équipes itinérantes en vue d'optimiser leurs déplacements.

Le choix d'OCEAN s'est rapidement imposé à Alphabet. OCEAN est en effet leader dans le domaine de la télématique embarquée sur le marché français, avec plus de 110 000 véhicules déjà équipés. « Nous partageons avec Alphabet l'engagement fort d'apporter la meilleure qualité de service à nos clients » indique Eric Chollier, Directeur Commercial d'OCEAN.

Olivier Monot, Président-directeur général d'Alphabet, précise : « Alphabet est un leader incontesté des solutions de mobilité destinées aux entreprises. Le service de télématique embarquée que nous proposons aujourd'hui à nos clients est personnalisable, flexible et innovant. Nous sommes fiers d'apporter une solution différente à nos clients et de les accompagner ainsi dans l'optimisation du pilotage opérationnel, administratif et financier de leur entreprise. »



A propos d'Alphabet

Leader des solutions de mobilité en Europe et en Australie, Alphabet accompagne et conseille les entreprises pour la mise en œuvre de solutions de mobilité économiques et durables. Filiale du BMW Group, Alphabet dispose d'une expertise reconnue en matière de gestion de flotte et de location longue durée, à l'échelle locale et internationale. Au-delà du conseil et du financement, Alphabet propose des produits et des services innovants et sur-mesure permettant de répondre précisément aux besoins des entreprises pour la gestion de leur flotte.

Alphabet est présent dans 18 pays et gère pour ses clients une flotte de plus de 600 000 véhicules. En France, Alphabet gère un portefeuille de plus de 86 000 véhicules de toutes marques pour ses clients et occupe la 4ème place sur le marché de la location longue durée.

Fort de son expertise et maîtrisant parfaitement les nouvelles technologies, Alphabet est un pionnier de la création de solutions de mobilité innovantes, comme AlphaElectric, une solution complète pour l'intégration de véhicules électriques dans la flotte des entreprises, ou AlphaCity, une offre d'autopartage spécialement conçue pour les entreprises.

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/alphabet-france>

Twitter : <https://twitter.com/AlphabetFR?lang=fr>